



## NTV lanza programación especial conmemorativa a 50 años del Golpe de Estado

***La señal cultural familiar de TVN estrenará espacios que invitan a la reflexión y la memoria. Uno de ellos, "Memory", traerá de regreso a los actores Héctor Morales y María Elena Swett a la señal pública.***

**Viernes 31 de agosto de 2023.** Desde mañana sábado, NTV, el canal cultural familiar de TVN estrenará distintos programas que serán parte de su propuesta para conmemorar los 50 años del Golpe de Estado en Chile.

El 02 de septiembre, en su bloque matinal, estrenará **"Ronda que abraza la tierra"**, proyecto perteneciente a la Fundación de Documentación y

Archivo de la Vicaría de la Solidaridad, heredera de dos históricas instituciones vinculadas a la defensa de los Derechos Humanos en Chile, el Comité Pro Paz y la Vicaría de la Solidaridad. La serie permite a niños y niñas acercarse al tema, desde una perspectiva cotidiana y vital: una ronda de cuentos que gira y gira, abrazando y rodeando la tierra con las manos de todos los niños y niñas del mundo. Son 30 cuentos basados en 30 artículos de la "Declaración Universal de los Derechos Humanos", que firmamos simbólicamente cuando nacemos. Fueron escritos por la reconocida escritora María José Ferrada, con las ilustraciones de Karina Letelier y realizados por la productora Colilarga (Diego Olivos)

En la misma franja de primera y segunda infancia estrenó el programa **"Poemas de la Tierra"**, una coproducción entre NTV y la señal Paka Paka (Argentina) que reúne poemas contados en español y en lenguas indígenas, para escuchar voces y silencios que no estamos tan familiarizados a sentir, pero que son parte de nuestro territorio y de la cultura latinoamericana. Produce Anok en Argentina y La Nave en Chile

**Mariana Hidalgo, Directora de Programación de NTV comenta que** "considerando la composición de audiencia de NTV, que incluye personas jóvenes, pensamos en contenidos transversales y que tengan la capacidad de congregarse a la reflexión. Uno de los objetivos es dar importancia a la memoria colectiva. Así mismo, potenciar para todas las edades la importancia de la formación ciudadana y la comunicación entre las personas, poniendo en valor el respeto de los derechos humanos y la democracia.

También el sábado 2 de septiembre a las 09.45 am y con repeticiones martes y jueves a las 9.45 am, se estrena **"Historias Ciudadanas de Papelina y Papelón"** donde estos queridos personajes descubrirán la importancia que tienen ciertos valores para la Democracia. A través de preguntas a las personas que pasan por la calle (niños, niñas, jóvenes, adultos y otros personajes) van entendiendo conceptos como libertad, respeto, empatía, solidaridad y otros que promueven e inspiran la sana convivencia.

El martes 05 de septiembre, a las 21 horas, NTV estrenará **"Memory"**, una obra televisada que tiene en el guion y dirección al reconocido actor Héctor Morales. En esta obra, conoceremos la historia de Ema quien,



justo cuando tiene una importante presentación en el colegio, se queda en blanco y lo olvida todo. Comienza entonces un viaje interno a su cerebro donde deberá volver a sus recuerdos y, a medida que avanza por elementos, juegos, bailes, canciones y música irá reconstruyendo su memoria, y aprendiendo también por qué es importante la memoria colectiva. El programa, que además cuenta con un documental, tendrá repeticiones los días 09 y 10 de septiembre a las 22:00 hrs; y el lunes a las 19.00 horas.

Además de un elenco joven compuesto por Alessandra MussutoDoberti, Leftrarü Valdivia Castro, Thiago Pereira Preller, Alondra González Buccioni, Juana Peragallo Valladares entre otros, también cuenta con las participaciones especiales de Maria Elena Duvauchelle, Macarena Teke y Mane Swett, mientras que la Producción ejecutiva es de Cristian Carvajal y el diseño integral de los Contadores audiotores.